
 

Página 1 de 3 

ATA Nº 03/2022 REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMTUR 

Aos vinte e cindo dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, às oito horas e 

quinze minutos, reuniram-se de forma híbrida no auditório do Largo da Liberdade 

Prefeitura Municipal de Pato Branco (Rua Arariboia, 1222) e online, os membros do 

Conselho Municipal de Turismo – COMTUR tendo como pauta 1) Aprovação da Ata 

02/2022; 2) Criação de Lei do Fundo Municipal do Turismo – FUMTUR; 3) Assuntos 

diversos. Estavam presentes no local da reunião os membros do COMTUR Marcia 

Painim, Flávio Krassota, Marcos Colla, Geraldo Donizeti de Carvalho, Kauê Chicoki, 

Norma Brambilla, Valdecir Demezuk. Participaram na modalidade remota (online) os 

membros do COMTUR Anery Jr. Baggio, Katia Bertol, Alyne Chicoki, Fernando Rafael 

Rizzo, e Izabelle Ribas. Participou da reunião presencialmente como convidado 

Leonardo De Bortoli, Procurador do Município. Participaram da reunião na modalidade 

remota (online) como convidados Simone Dalfovo, representando o Setor de 

Educação, Cledi Nottar, representando o SESC, Brizida Tatsch, representando o 

Quebra-Freio Bike Club. Baggio, Presidente do COMTUR, dá as boas vidas aos 

presentes. Inicia a discussão do item 1) Ata 02/2022 ao ler a pauta e a ata da reunião 

anterior a qual é aprovada pelo Colegiado. Segue com o item 2) Criação do Fundo 

Municipal do Turismo no qual Baggio apresentou aos membros do conselho a cartilha 

da Paraná Turismo com orientações para criação do Fundo Municipal de Turismo. 

Propôs a leitura do modelo de minuta de lei contida no anexo 4 e também ler a minuta 

de lei criada pelo Município de Capanema como ponto de referência. Durante a leitura, 

mencionou a importância de nomear o tesoureiro logo após a criação do FUMTUR for 

criado e também falou sobre a importância de destinar recursos para a conta a fim de 

realizar ações do plano de turismo, quando definido, que competem ao colegiado. Ao 

término da leitura, foi dada a oportunidade de fala para o Sr. Leonardo De Bortoli que 

mencionou possíveis formas de captação de recursos para Fundos Municipais e 

explicou que assim que o valor a ser destinado for aprovado, terá que ir para Câmara 

Municipal para ser discutido. Dada a urgência da criação do fundo, Baggio propôs a 

criação de uma minuta mais genérica, para que no futuro seja realizada as alterações 

necessárias, após estudos de quais as formas de destinação de recursos. Em seguida, 

os participantes tiveram a oportunidade de se manifestar. Alyne expressou que 

concorda com a criação de uma lei mais genérica, porém será fundamental voltar a 

discussão sobre a captação de recursos para FUMTUR assim eu o Estudo de 
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Inteligência a ser desenvolvido estiver concluído, o qual poderá apresentar 

justificativas do tipo de receitas a ser proposto.  Marcia mencionou a necessidade de 

prosseguir com a lei sem uma porcentagem de captação preestabelecida atrelada às 

receitas livres ou outras formas, para que no futuro, com todos os estudos realizados, 

seja possível realizar as atualizações necessárias. Ficou decidido por unanimidade 

entre os participantes prosseguir com o projeto de lei de uma forma mais simples, 

devido à urgência para a criação da Lei, ainda em 2022. A lei será elaborada pelo 

Executivo Municipal e logo após será encaminhada para a Câmara de Vereadores 

Municipal, sendo antes verificada pelo COMTUR na próxima reunião ordinária. Antes 

de encerrar a reunião extraordinária foi estabelecido assunto de pauta para a reunião 

ordinária de março sendo 1) Minuta de Lei de Fundo Municipal de Turismo antes de 

ser enviada à Câmara de Vereadores, e 2) Renovação da Lei do COMTUR, para que 

seja possível incluir as entidades que podem colaborar com o turismo e também 

atualizar as entidades que já fazem parte do mesmo, visto que muitas mudaram até 

mesmo de nomenclatura. Por não haver mais nada a se tratar o Sr. Baggio e a Sra. 

Marcia agradeceram a presença de todos e encerram a reunião. Baggio agradeceu a 

participação de todos e encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar às nove horas 

e cinquenta e sete minutos eu, Anery Junior Baggio, lavro a presente ata a qual segue 

assinada por todos os presentes em lista anexa. 
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ATA 03/2022 COMTUR – LISTA DE PRESENÇA  

 


